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1) Habt ihr euch schon mit dem Rektorat getroffen, um die Möglichkeit von
psychologischer Beratung direkt an der Uni Wien zu besprechen? (JUNOS & FL
Antrag eingebracht in der zweiten ordentlichen Universitätsvertretungssitzung am
7.01) Wenn ja, wie lief das Gespräch? Wenn nein, wann habt ihr vor das mit dem
Rektorat zu besprechen?

Ja, wir haben das bereits angesprochen und noch dazu eine Mental Health Kampagne der
Uni Wien gefordert. Die Fortführung der Gespräche erfolgt am 7.3.

2) Habt ihr euch schon mit dem Rektorat getroffen, um die gratis Plagiatssoftware für
Studierende zu besprechen? (JUNOS & AG Antrag eingebracht in der zweiten
ordentlichen Universitätsvertretungssitzung am 7.01) Wenn ja, wie lief das Gespräch?
Wenn nein, wann habt ihr vor das mit dem Rektorat zu besprechen?

Wir haben uns bereits mit der Studienvertretung BWL getroffen, um uns deren Software
genauer anzuschauen, damit wir beim Vizerektor für Digitales gleich mehrere Software
Vorschläge anbieten können. Das Treffen ist demnächst. Es gab jedoch bereits einen
telefonischen Austausch.

3) Habt ihr euch schon mit dem Rektorat getroffen, um die 24h Lernzone zu
besprechen? (AG & JUNOS Antrag eingebracht in der zweiten ordentlichen
Universitätsvertretungssitzung am 7.01) Wenn ja, wie lief das Gespräch? Wenn nein,
wann habt ihr vor das mit dem Rektorat zu besprechen?

Wir bemühen uns sehr lange um einen Termin, jedoch war der Terminvorschlag der
Vizerektorin für Infrastruktur erst für den 31.3. Aus diesem Grund versuchen wir frühere
Termine bei anderen Ansprechpersonen derzeit zu bekommen.

4) Wie schaut es aus mit dem Fördertopf für Psychotherapie? Wird er am Anfang des
Sommersemesters zur Verfügung gestellt?

Die Richtlinien durchlaufen derzeit einen rechtlichen Prozess. Wir bemühen uns, diesen
alsbald, bestenfalls bei der UV-Sitzung zu beschließen.


